

1980

SIGRAFLEX®
50
1972
2022

Polycarbon Inc., der exklusive Vertreter für Graphitfolie in USA, wird Teil von SIGRI

Nachdem bereits 1975 die regionale Expansion nach Nordamerika mit dem Export von flexiblen Graphitfolien in die USA begonnen hatte, war 1980 die Zeit gekommen, diese Aktivitäten zu intensivieren und das Geschäft mit flexiblen Graphitfolien auszubauen, weshalb SIGRI das Unternehmen Polycarbon übernahm.

Polycarbon Inc. wurde 1967 gegründet, Besitzer war Pat Sterry. Das Unternehmen verkaufte Kohlenstoff- und Graphitprodukte u. a. an die Wärmebehandlungs-, Luft- und Raumfahrt-, Automobil- und Dichtungsindustrie.

Es war ein bekannter Hersteller von kohlenstoffbasierten Geweben, die z. B. an das Space-Shuttle-Programm verkauft wurden, sowie von Kohlenstoff- und Graphitgarnen für Flechtpackungen. Die Garne waren dabei als ein anderer Dichtungswerkstoff eine ideale Ergänzung zu den Graphitfolien von SIGRI.



Unternehmenslogo von Polycarbon Inc., 1980

Seit Beginn des Exports von Graphitfolie aus Meitingen war Polycarbon der exklusive Vertreter für die Verarbeitung und den Verkauf von SIGRIs flexiblen Graphitprodukten in den USA. Im Polycarbon-Werk in Kalifornien wurde die Folie zu Packungen und Riffelbändern weiterverarbeitet, die unter dem Markennamen CALGRAPH verkauft wurden.